

赤崎小のなかまだ いつでも どこでも なかよくしよう 令和7年11月17日

倉敷市立赤崎小学校 学校だより No.8



なでしこ

11月

天高く 馬肥ゆる秋！



11月に入り、朝夕がだんだんと冷え込んできました。しかしながら日中の気温との差がまだまだ大きいので、子どもたちには体調管理に気を付けるように呼びかけています。今月は学習発表会があり、どの学年も最高の発表会にしようと練習に取り組んでいます。本番にご期待ください。

<ファジアーノ岡山選手来校！>

サッカー

10月8日(水)にファジアーノ岡山の柳 貴博選手と川上 康平選手が本校に来校し、5年生児童と交流しました。交流会では、選手が蹴るボールから逃げるキックボールあてゲームをして、大いに盛り上りました。質問コーナーでは、夢をかなえるためには逃げずに努力し続けることや与えられたことだけではなく、何が必要か自分で考えて実行することの大切さを学びました。どの子も真剣に選手の言葉に耳を傾けていました。この経験を人生の糧にしてほしいと思います。



キックボールあてゲーム



質問コーナー



みんなで記念撮影

<ミシンで小物づくり！>



丁寧に教えてくださいました

5・6年生が家庭科の学習でミシンを使ってエプロンやリュックサックを作る学習をしました。その際、多くのボランティアの方々が子どもたちの支援をしてくださいました。しかも、1時間目から4時間目まで、何日もかけて・・・本当に「感謝」の気持ちでいっぱいです。みなさんの温かいまなざしを受けながら子どもたちもがんばっています。

<就学時健康診断実施！>



10月15日(水)に令和8年度入学予定の児童の健康診断があり、約40名の園児がやってきました。6年生が会場準備を行い、5年生が検診の補助を行いました。高学年之力で園児たちは安心して耳や歯・目などの検診や検査を行うことができました。来年、入学する日が楽しみです。



保護者の皆様ありがとうございました



5年生がお世話をしました



<認知症サポーター養成講座を開催しました！～4年生>

10月20日（月）に4年生が総合的な学習の一環として、高齢者支援センターの方や赤崎竜王ふくし会の方等をお招きして、認知症についての学習をしました。子どもたちは、スライドや寸劇を見ながら認知症の方への関わり方を考えることができました。この学習をきっかけにお年寄りや認知症の方への思いやりの気持ちが更に深まり、住みやすい赤崎学区になることを祈っています。



寸劇を通して学びました



みんなで記念撮影



考えたことを発表しました

<修学旅行！～6年生>



6年生は10月22日（水）から23日（木）の2日間、京都・奈良・大阪へ修学旅行に行きました。初日は、大阪の海遊館、奈良の奈良公園を巡り、2日目は京都の清水寺・二条城・金閣・映画村を見学しました。初日は小雨の中での活動でしたが、二日目は雲一つない晴天の中、世界遺産を堪能しました。バスの中や食事の時、宿での部屋やグループ活動を通して、クラスの絆が深まり、一生の思い出になったことだと思います。卒業まで半年を切りました。今回の旅行で学んだことを今後の生活に生かし、感謝の気持ちをもって、成長し続けてくれることを期待しています。



新幹線にて



奈良公園で鹿と



清水の舞台から



音羽の滝にて



二条城にて



キラキラ輝く金閣



豪華な食事でお腹もいっぱい



<主な出来事>



校外の活動は、いつも多くのボランティアの皆様に支えられています

10月16日（木）	児島図書館見学（2年生）	バスに乗って2年生が児島図書館に見学に行きました。
10月20日（月）	音楽朝礼（全校児童）	全校児童が中庭に向かって元気よく今月の歌「パプリカ」を歌いました。
10月29日（水）	秋の遠足（1-5年生）	快晴の中、1年生から5年生まで遠足に行ってきました。
11月 4日（火）	町探検（2年生）	生活科で学区にある様々な施設を見学しました。
	バリアフリートレーニング（4年生）	総合的な学習の一環として、車いす・ガイドヘルプ・点字・手話の体験講座を行いました。
11月 5日（水）	校内陸上運動記録会（6年生）	今年度は校内で6年生児童が記録会を行いました。

